

# INVESTOR RELATIONS

## Jahresrückblick von Dr. Wolfgang Brysch, CEO der MetrioPharm AG



Sehr geehrte Aktionärinnen und  
Aktionäre

Das Jahr 2017 war für die  
MetrioPharm AG ein  
Jubiläumsjahr, im ganz wörtlichen  
Sinne. Wir hatten sogar doppelten  
Anlass zu feiern:

Im März haben wir die Ergebnisse  
unserer klinischen Phase-IIa-  
Studie erhalten:

Wir haben dabei überprüft, wie sicher und verträglich eine längere, kontinuierliche Gabe von MP1032 bei erkrankten Menschen wirkt. Ausserdem hatten wir uns erste Hinweise auf die therapeutische Wirksamkeit bei einer chronischen Autoimmunkrankheit erhofft. Dafür war Psoriasis als Modellerkrankung ausgewählt worden (Proof-of-Principle). Beide Studienziele haben wir zu unserer grossen Freude erreicht und somit eine der wichtigsten Hürden zur Marktzulassung von MP1032 erfolgreich überwunden.

Im September haben Mitarbeiter und Gründer der MetrioPharm AG gemeinsam angestossen. Es war genau zehn Jahre her, dass wir mit einem kleinen, hoch motivierten Team in unsere ersten Büros eingezogen waren und mit der Entwicklung vielversprechender medizinischer Wirkstoffe begannen. Diese ersten Büros haben wir mittlerweile verlassen, sie sind mit den Jahren zu klein geworden für die dazugestossenen Mitarbeiter. Das Kernteam von damals arbeitet noch immer bei uns, hoch motiviert bis heute.

Wir nehmen dieses zehnjährige Jubiläum zum Anlass, ein neues Projekt zu starten: den MetrioPharm Blog. Dort können wir in Zukunft unsere Aktionäre und die interessierte Öffentlichkeit informieren; sowohl über aktuelle Projekte, als auch zu Hintergründen unserer Arbeit bei MetrioPharm AG. Näheres zu diesem Projekt verrät Ihnen im Januar unsere IR-Abteilung, von mir nur so viel: ich bin gespannt auf das neue Konzept und ich freue mich drauf, gleich zu Beginn einen Beitrag beizusteuern.

Zum Abschluss noch ein Ausblick auf 2018: Im Frühjahr beginnt die nächste klinische Phase-II-Studie, bei der wir verschiedene Dosierungen von MP1032 über einen längeren Zeitraum testen. Voraussichtlich ab März werden die ersten Psoriasis-Patienten in diese Studie eingeschlossen. Das neue Jahr beginnt also spannend und ich freue mich, wenn wir unseren erfolgreichen Weg gemeinsam fortsetzen!

Im Namen des gesamten Teams und Managements der MetrioPharm AG wünsche ich Ihnen nun ein schönes Weihnachtsfest und erholsame Feiertage.

Freundliche Grüsse



Dr. Wolfgang Brysch  
Chief Executive Officer

Die MetrioPharm AG auf der Bio-Europe 2017 in Berlin

Die Bio-Europe ist eine der wichtigsten Veranstaltung des Life-Science-Sektors. Über 4'000 Teilnehmer aus 2'000 Unternehmen besuchten die Bio-Europe 2017 in Berlin. Vom 6. bis 8. November präsentierten Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Felix Edler, Business Development, in zahlreichen One-to-One-Meetings die Phase-IIa-Ergebnisse und präklinischen Daten von MetrioPharm potenziellen Pharma-Partnern und Investoren. Erste Folgetermine wurden bereits vereinbart.

## Die MetrioPharm AG auf dem Deutschen Eigenkapitalforum 2017



Nach dem erfolgreichen Auftakt im letzten Jahr, nahm die MetrioPharm AG dieses Jahr erstmalig als Mitglied des Deutsche Börse Venture Networks am Deutschen Eigenkapitalforum teil. Während des zweitägigen Aufenthalts konnten zahlreiche One-on-one-Termine realisiert und neue Kontakte geknüpft werden. Darüber hinaus präsentierte Eva Brysch, Investor Relations, die MetrioPharm AG am 29.11.2017 auf der Venture Stage vor interessierten Investoren.

## Investor Talks mit der MetrioPharm AG in New York

Am 14.12.2017 stellte Dr. Wolfgang Brysch, CEO, die MetrioPharm AG im Rahmen der Investor Talks potenziellen Investoren in New York vor. Die Investor Talks wurden vom Deutsche Börse Venture Network in Zusammenarbeit mit Edison organisiert, um europäischen nicht börsenkotierten Unternehmen die Gelegenheit zu geben, sich einem interessierten US-amerikanischen Publikum vorzustellen und den Rahmen der Investor Talks zum Netzwerken zu nutzen.

## Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in Q1 2018

08.-11. Januar 2018: J.P. Morgan Healthcare Conference, San Francisco, USA

Die J.P. Morgan Healthcare Conference hat sich als eine der führenden Konferenzen für den Gesundheitssektor etabliert und zahlreiche Investoren und pharmazeutische Unternehmen aus der ganzen Welt reisen in der zweiten Januarwoche nach San Francisco. Diese Gelegenheit nutzt die MetrioPharm AG, vertreten durch Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Felix Edler, Business Development, um die Gespräche mit potenziellen Kooperations- und Lizenzpartnern zu vertiefen.

Sollten für das erste Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter [www.metriopharm.com](http://www.metriopharm.com) informieren.

## Dr. Sara Schumann neu bei MetrioPharm



Seit Oktober 2017 übernimmt Dr. Sara Schumann als Projektmanagerin den Bereich Research & Development. Frau Dr. Schumann studierte Biochemie an der Universität Potsdam und promovierte anschliessend am Deutschen Institut für Ernährungsforschung auf dem Gebiet der chronisch-entzündlichen Darmerkrankungen.

Während ihrer wissenschaftlichen Laufbahn leitete Frau Dr. Schumann verschiedene Projekte erfolgreich und veröffentlichte zahlreiche Publikationen in renommierten Journals. Mit diesen Erfahrungen besetzt sie nun die Schnittstelle zwischen unseren präklinischen Forschungspartnern und der

MetrioPharm AG.

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch  
Investor Relations Manager  
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40  
E-Mail: [invest@metriopharm.com](mailto:invest@metriopharm.com)

MetrioPharm AG, Bleicherweg 45, 8002 Zürich, Schweiz

© MetrioPharm 2017, Impressum

[Newsletter abbestellen](#)